

- 駐停車車両の陰から…出てくるかも知れませんが、注意しましょう
- 右折する時は、歩行者をしっかりと確認しましょう
- 『左折巻き込み事故』に注意しましょう

**見落とすな！ 『一時停止の標識』
確実な『一時停止』と左右の安全確認**

気を付けないと…**落ちるぞ！ すべるぞ！ ぶつかるぞ！**

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

- 停止するときは、**早めに減速し、車間1台分をあげる** (スリップ時の**追突防止**)
- “急”のつく動作の**厳禁**、シフトダウンもゆるやかに
- **狭い道でのすれ違い時は、車両停止の徹底** (無理して先に進まない)

雪山で見えにくい時は…**身を乗り出して確認！** 雪山の陰からの**飛び出し注意！**
脇道から**乗用車・人**が出てくるかもしれません！

冬道での**追い越し・車線変更は、事故に直結！** 危険な追い越し **生命の危険！**

交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意

交差点 信号が、「青」に変わった！ **チョット待て！** もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分に！ **追突**を未然に防止

ダンプの荷台落下

車体との間に挟まれた男性死亡

2018/2/23(金) 22:07

22日午前10時20分ごろ、埼玉県の民間リサイクルセンター倉庫駐車場で、男性がダンプの荷台に挟まれて胸腹部などに重傷を負い、23日に搬送先の病院で死亡した。警察によると、男性はダンプ(10トン)の荷台を上げ、運転席の屋根に取り付けていたテレビアンテナを外す作業中で、何らかの原因でダンプの荷台が落下し、荷台を車体の間に挟まれたという。

ゴンドラを吊り上げていたフックが外れ

転落、60代男性と50代女性死亡

2018/2/23(金) 20:15

23日午前9時40分、福島県の住宅で、庭木のせんていをしていた夫婦が、10メートルの高さから転落し、死亡しました。夫婦はせんていを頼まれ、別の男性が操縦するクレーン車につるした作業用のゴンドラに乗って作業をしていました。警察は、ゴンドラをつり上げていたフックが外れ、夫婦が転落したとみています。

厚真町 路面凍結、カーブ 正面衝突で男性死亡

2018年02月23日 23時14分

23日午後6時前、胆振の厚真町の道道でバスと軽自動車**が正面衝突**し、軽自動車を運転していた45歳の男性が病院に運ばれましたが、死亡しました。また、バスには苫小牧市のサッカースクールに所属する中学生53人が乗っていましたが、運転手や中学生にけがはありませんでした。警察によりますと、現場は片側1車線の緩やかなカーブで、事故当時、路面が凍結していたということです。

横断歩道の無い場所、街頭がまばらで、夜間は暗い場所

道路横断中 87歳女性はねられ死亡

2018/2/23(金) 16:42

22日午後6時半ごろ、岩手県で、女性(87)が自宅前の県道を歩いて横断していたところ、左から来た軽乗用車にはねられました。この事故で女性は頭などを強く打ち、病院に運ばれましたが、外傷性くも膜下出血のため死亡しました。現場は片側1車線の直線道路で横断歩道はなく、街灯はまばらで夜間は暗い場所です。

警察に通報せず、上司への報告も怠る

酒気帯び事故の市職員を懲戒免職、罰金53万円の略式命令

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/2/23(金) 19:24

某市の男性職員(53)が酒気帯び運転で事故を起こした上、警察への通報や上司への報告を怠ったとして懲戒免職処分になりました。市によりますと、この職員は去年8月、自宅で缶ビール9本を飲んでビールが無くなったことから500メートルほどのコンビニに車で買いに行きました。その帰りに道路標識に衝突する事故を起こしながら警察に通報せず、上司への報告も約4カ月怠っていました。市はこれらの行為が悪質だとして、この職員を懲戒免職にし、上司3人を文書や口頭で厳重注意しました。この職員は、2月15日付で罰金53万円の略式命令を受けていて、市の調べに対して「市民の方々には信用を失わせてしまい申し訳なく思っています」と話しています